

LAPORAN SEKTOR Badan Kepegawaian Daerah BULAN JANUARI TAHUN 2021 SKPD BADAN KEPEGAWAIAN DAERAH

NO	NAMA	LAPORAN	WAKTU	TANGGAPAN	STATUS
1	hamizan_gibr an_mutawakk il (No Telepon)	Min tolong forwad ke dinas terkait, terkait seleksi p3k guru pendidikan non formal belum ada notifikasi untuk verval ijazah. Mohon dengan sangat di bantu dr verval dan upload berkas nuptk. Terimakasih dari bp.Widodo	01-01-2021 09:54	diteruskan ke yg menanganiverval ijazah apa ya, mereka Dulu honorer kurang jelas bisa WA ke 08112777346	Laporan Selesai
2	Mursito (Sitomxxxxxx xx)	Assalamualaikum,pak mohon maaf sebelumnya kalau ada tutur kata yang kurang berkenan dihati bapak,begini pak saya mengajukan pertanyaan, kalau guru honorer bisa mengikuti CPNS,dan bisa mengikuti seleksi PPK,bagaimana dengan nasib penjaga honorer yang mengabdikan juga di sekolahan Negri ,apakah bisa jg masuk ke kriteria jadi pegawai negri nantinya,makasih	05-01-2021 11:35	terimakasih pertanyaan diteruskan ke bidang yg menanganiPada intinya semua dapat mendaftar CPNS atau P3K, apabila ada formasi dan memenuhi syarat yang ditentukan dalam pendaftaran/Penerimaan CPNS atau P3K demikian Terimakasih	Laporan Selesai
3	gisellajeng (No Telepon)	Selamat pagi pak gub, maaf saya mau menyampaikan aspirasi.. sedikit berunsur protes tapi saya tetap menerima, karena sudah menjadi pilihan saya maka saya harus bertanggung jawab. Nama saya Gisella Alhamdulillah saya CPNS baru di Wilayah pak gub. Aspirasi saya, apa ndak bisa pak masa tunggu mutasi nya di persingkat? Saya anak nya masih mbok mbok en, masih sok kangen ibuk di rumah.. tapi kalau ndak bisa ya ndak papa.. kembali lagi setiap pilihan ada resikonya ????? Doa saya pak untuk Jawa Tengah terutama, semoga COVID cepat selesai, supaya saya bisa sering pulang ketemu ibuk.. suwun pak, nuwun sewu saya ngresahi panjenengan.. Sehat sehat njih Pak Gub & Team.. Tuhan Yesus memberkati ?????	08-01-2021 01:31	Terimakasih laporannya, diteruskan ke bidang yg menanganiSabar njih.... perjuangan panjang baru dinikmati, dan perjalanan baru dimulai, anda dapat membayangkan brp orang yg harus anda sisihkan, dan waktu yg harus anda luangkan untuk meraih cita cita, yang banyak diidamkan banyak orang. Ini masih di Jawa Tengah yang untuk perjalanan jg msh banyak transportasi dan komunikasi juga mudah, Tetap semangat memulai perjalanan tetap jaga kesehatan dan silaturahmi dg keluarga...dan selamat bergabung dg Provinsi Jawa Tengah untuk Melayani	Laporan Selesai

4	muhammad nur cahya (kawulxxxxxx)	Bapak gubernur yg saya banggakan dan saya cintai. sebelumnya mohon maaf bapak, saya ingin mengajukan permohonan agar nanti jika ada seleksi penerimaan PPPK prov.jateng untuk persyaratan IPK mohon kiranya untuk diturunkan dr persyaratan IPK seleksi CPNS. biar kami yg nilai IPK di bawah 3.00 dapat diberikan kesempatan paling tidak mengikuti seleksi PPPK. mohon maaf, terima kasih yg sebesar besarnya.	20-01-2021 21:16	Terimakasih Laporan diteruskan ke bidang yang menangani Terimakasih Laporannya dapat kami sampaikan, Pengadaan CPNS dan PPPK menjadi kewenangan dari Pemerintah Pusat, regulasi dan Peraturannya yang menerbitkan adalah Pemerintah Pusat Terimakasih Masukkannya	Laporan Selesai
5	adnan herdianto (No Telepon)	Selamat pagi Pak Gubernur Ganjar Pranowo yang saya hormati dan muliakan. Saya melaporkan adanya dugaan perselingkuhan ASN Pemprov Jateng atas nama Noning Suwitowati NIP 19841005 200903 2 012 yang bekerja di Balkesmas Klaten, salah satu UPT di Dinas Kesehatan Prov Jawa Tengah. Mohon dibina dengan dipindah tugaskan/mutasi tugas ke RSJD Dr. Arif Zainudin Surakarta. Sebagai suami, saya menyampaikan bukti yaitu antara lain: 1. Kondom saya hilang puluhan buah. 2. Saat pulang dari dinas luar di semarang, istri saya pulang berdua bersama sopir kepala Balkesmas Klaten memakai mobil dinas Kepala Balkesmas Klaten dan mampir ke Bandungan sekitar 1 jam disana. Pulang dari semarang sekitar jam 17.00 dan sampai di Klaten jam 23.00. Di telpon lebih dari 10 kali tidak diangkat. 3. Ketika pulang dinas luar, istri saya bersama sopir kepala Balkesmas Klaten berhenti di depan SD 4 Bareng Lor, Klaten sekitar jam 19.00 selama 30 menit. Dimana kondisi tempat parkir itu	26-01-2021 09:40	Terimakasih Laporan diteruskan ke bidang yang menangani Terimakasih Laporannya, silahkan selanjutnya dapat diberikan data ke WA 08112777346 untuk ditindak lanjuti	Laporan Selesai

		<p>gelap dan sepi pada jam tersebut. Ditelpon lebih dari 5 kali tidak diangkat. 4. Sering lembur sampai jam 17.45 (jam pulang 15.30) dan ditelpon lebih dari 5 kali tidak diangkat. Sebelumnya saya sudah lapor di internal Balkesmas Klaten, yaitu ke ibu Lisa, Kasi yang menjadi atasan langsung istri saya. Dan juga lapor ke ibu Yuli, Kasubag TU. Dari informasi istri saya, Ibu Yuli juga sudah melaporkan hal ini ke Kepala Balkesmas Klaten. Tapi tidak tahu bagaimana jalannya laporan tersebut, pak Kepala Balkesmas Klaten malah menyampaikan mungkin akan akan melaporkan pencemaran nama baik kepada saya. Padahal saya bertanya ke bu Yuli, apakah ada rekaman CCTV di pagi hari saat istri saya mengeprint surat rekomendasi tubel S2 dan minta tandatangan ke Kepala Balkesmas jam 05.30 - 07.30 WIB. Untuk informasi juga, saat ini istri saya telah di usulkan ke BKD Prov Jateng untuk menjadi Kasubag TU, menggantikan bu Yuli yang akan pensiun bulan Maret 2021.</p>			
6	arkan (arkanxxxxxxx)	<p>mohon maaf saya mau bertanya, berapa lama proses pengurusan SK pensiun untuk ASN ? berapa lama pengurusan SKPP setelah semua syarat lengkap untuk ASN ?</p>	<p>26-01-2021 18:56</p>	<p>Terimakasih Laporrannya diteruskanke bidang yang menangani Terimakasih, silahkan dapat disampaikan data Nama, Nip ke no Whatt App 08112777346 untuk ditindaklanjuti Untuk SKPP kewenangan Dinas (SKPD Induk anda)</p>	<p>Laporan Selesai</p>